



2019年2・3月特別号 No.131

# 日本共産党 品川区議会議員 区政報告 のだて 稔史

事務所：品川区豊町6-2-1 TEL：03-3786-6674  
区議控室：品川区広町2-1-36 TEL：03-5742-6818

区政報告について  
ご意見、ご要望を  
お寄せ下さい。

## 戸越公園駅などに

# 駅のホームドア設置を急げ

東急大井町線で死亡事故が続いている  
います。

## ホームドアがあれば…

昨年12月、戸越公園駅で都内の私立高校1年とみられる女子生徒が線路に飛び込み死亡しました。

昨年9月にも下神明駅で視覚障害の方が駅ホームから転落し、電車にはねられ死亡する事故がありました。視覚障害の方が白状を持つておらず、駅員は障害だとわからなかつたと話しています。

現場の下神明駅はホームが狭く一番狭いところで1メートル、広いところでも約4メートルしかありません。健常者でも狭いと感じる幅です。

現在、東急電鉄は大井町線全駅でホームドアを設置すると発表していますが、戸越公園駅、下神明駅ともに来年度後半にホームドア設置に向け準備が進められていました。その設置がもう少し早ければ今回の悲劇も防げたかもしません。

誰もが安全に電車を利用できるようするためにホームドアの設置は急務です。

視覚障害の場合、設置されるまでは職員が付き添うなどの対策を行うよう求めました。

## できる限り早い設置を

東急電鉄に対してできる限り早いホームドアの設置を求めました。

現在のスケジュールも前倒しされたもので来年度内に全駅設置のため作業を進めているとのことでした。再び悲劇を繰り返さないためホームドア設置へ全力を尽くします。



▲現在の戸越公園駅ホーム

### のだて稟史プロフィール

1985年品川区生まれ、33歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

## 区政アンケートに寄せられた意見を紹介します

### 29号線道路や戸越公園駅前再開発について

・生まれてからずっと住んでいます。今さら景観を壊さないでほしい！

・住民の為ではなく国の都合、ゼネコンの利益が絡みとしか思えない開発のように見える。

・防災を口実にした金儲けにしか感じない。

・町会が分断される事が悲しい。

・車社会のあり方について論議し、防災のための地道な街づくりを区民を中心に役所が補助して計画を作つていくべき。

・のんびりと散歩しながらお買い物ができる今の街が好きです。

・永い時間を掛けて此の土地に合った町並や商店街が、どこへ行つても同じような感じになり本当にもつたいたいと思います。

・無党派の自分のような個人と

・超高層マンションはビル風がひどく、日照が邪魔され暗い生活になってしまいます。長年に渡り健康被害になりよくない。

・29号線の財源を道路の補修や福祉等に使ってほしい。

### その他について

・ヨーカドーがなくなり買い物が大変そうなので『高齢の方も安心して暮らせる町に』

・三間通りの駐車、駐輪が当たり前のようにパーキング化しているのを何とかしてほしい。

・介護のため仕事ができなくなったり、金銭面に苦しむ人達が多くいる現状を改善してほしい。

・下神明駅の改札口を日本音楽学校側にも増やしてほしい。

・杉並区のように震震ブレーカーの無料設置を。

・26号線がいまだに開通されない。どうなつていてるのか？

・保育園へ入園できない。病児

・共産党の区議や支持者が緊張せず緩くつながることができる力フェのような場があればいいな。

・選挙以外に声を上げる場がありないので、今回のアンケートは実施して頂いてよかったです。

・きゅりあんの椅子なんとかなりませんか。後ろへそつくり返つて腰が痛くなります。

・今の国会議員はお金持ちにばかり目配りしていませんか？普通に生活できる給料や年金を渡さないとお金は回りません。車はもちろん、家も結婚もムリという今の状態は変えなくては。

・たばこのポイ捨ての取り締まりを強化してほしい。

・26号線がいまだに開通されない。どうなつていてるのか？

・保育施設が満員で利用できない。

**日本共产党**

3月19日(火)午後6時～8時

会場：のだて稔史事務所 豊町6-2-1

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。  
できるだけ事前にご連絡下さい。TEL 3786-6674

無料

**法律相談**